

これはね、横断歩道の手前50メートルにあるマークで「この先に横断歩道があるよ」という運転手さんへの合図なんだよ。そして、横断歩道では、渡ろうとしている人がいたら車は必ず止まるという約束もあるんだよ。でもね、岐阜県はお隣の県と比べて止まらない人が多いみたいだから、気をつけなくてはいけないね。



桐山さん

道路に描いてあるこのマークつて何?



あーちゃん

交通安全
だより

↑桐山さんとあーちゃんの交通安全指導
「横断歩道は歩行者最優先!」

信号機のない横断歩道での車の一時停止率

岐阜県	★35.5%
愛知県	47.6%
三重県	47.0%

(2021年8月調査分)



問 企画調整課 生活安全係 ☎22-1152



消防署だより
Fire Station Information



消防車や救急車の緊急走行のご理解と
ご協力ををお願いします!

消防車や救急車などの緊急自動車は、火災や救助、傷病者の搬送など、一刻も早く災害現場や医療機関に到着しなければなりません。早く安全に走行するためにみなさんの協力が必要となります。ご理解をよろしくお願いします。

緊急自動車が接近してきたら(落ち着いて、あせらない)

○交差点や交差点付近の場合

交差点を避け左側に寄せて一時停止する。(左側に寄せることが進路妨害となる場合は右側に寄せて一時停止する。)

○交差点や交差点付近以外の場合

道路の左側に寄って、緊急自動車に進路を譲る。

○高速道路の場合

停止せずに、右側車線を走行している場合は左側へ車線を変更し緊急自動車が右側を走行できるようにする。

(道路交通法第40条参照)

問 不破消防組合消防本部 ☎23-2030



警察通信
Police Information

年末年始地域安全運動
12月5日(月)~1月9日(月)まで

スローガン

ゆく年くる年 みんなで守ろう 地域の安全

この運動は、年末年始における犯罪・事故の未然防止を図るため、地域のみなさんや自治体・防犯協会・交通安全協会などの関係機関と警察が連携して地域安全活動を推進し、みなさんが安全で平穏な新年を迎えるように実施するものです。

この時期は、金融機関・コンビニ店などを狙った強盗・窃盗事件や交通事故の多発が心配されます。

垂井警察署では「年末年始特別警戒」を実施し、重点的にパトロールを行います。



問 垂井警察署 ☎22-0110